

... an anderen Tagen zu laufen, als persönliche Herausforderung.» Die Harriers seien

geg... Mit 210 Kilometern zählt das Konto der Baarerin Maja

ist der Läuferin Zug auf... zweiten Platz. Dafür lief sie die Runde über 5,9 Kilometer sage

Jahres und startet bei der Leichtathletikanlage Herti in

Für die Zuger-Trophy: Sara Hübscher

# Markus Spörri wird neuer Vereinspräsident

## Die Mitglieder der Sport Union Aegeri blickten an der Generalversammlung aufs vergangene Vereinsjahr zurück.

Mit grossem Appetit, gewohnter Vor- und Wiedersehensfreude sowie desinfizierten Händen betraten über 90 Vereinsmitglieder und Gäste am ersten Märzfreitag das Chlödterli und stiessen bereits beim Apéro ein erstes Mal auf das vergangene wie auch das angebrochene Vereinsjahr an. Wie im Vorjahr folgte auch der kantonale Gesundheitsdirektor der Einladung und war sicherlich dankbar, zur Abwechslung sich mit Leuten umgeben zu dürfen, welche sich einzig mit dem eigenen Vereinsvirus beschäftigen. Die Qualität von Vor- und Hauptspeise quittierten sämtliche Teilnehmer mit komplett ausgegessenen Tellern, sodass man sich anschliessend wohlgenährt dem geschäftlichen Teil zuwenden konnte.

Der Kassier vermeldete einmal mehr ein Glanzresultat und auch die Jahresberichte von Vorstand und Riegen unterstrichen, dass der Verein dermassen gut unterwegs ist, dass diese zusammen mit Rechnung und Budget vorbehaltlos durchgewinkt wurden. In der Mitte der Versammlung kam es nebst einer Ersatz- auch zu einer Ergänzungswahl. Ingrid Hermann stösst als neue Vertreterin der Bliib-Fit-Riege ab sofort zur Vorstandsriege. Und unter grossem Applaus wurde Markus



Der neue Vereinspräsident Markus Spörri (sitzend) wird vom Vereinsvorstand begrüsst.

Bild: Michael Peter/PD

gewählt, womit eine siebenjährige Vakanz in der obersten Vereinsleitung beendet werden konnte. Gebührend eskortierten Fährnich und Ehrendamen den neuen Präsidenten nach vorne, wo er von den Vereinsleitern mit einem Rap willkommen geheissen wurde.

Als dann erläuterte Verbandspräsident Sepp Born die Resultate und «Findings» der vereinsinternen Kerngruppe und empfahl dem neuen Präsi-

besten sofort mit der Arbeit beginnen. Hierfür ebnete gleich auch die Versammlung den Weg, indem sie die totalrevidierten Statuten einstimmig genehmigte.

### Zu Ehrenmitgliedern befördert

Mit herzerwärmenden Laudationes sowie höchsten Beifallkundgebungen wurden die beiden Alt-Vorstandsmitglieder Mary Rogenmoser und Wädi

Ehrenmitglieds befördert. Insbesondere der Fährnich Wädi Betschart war deswegen dermassen gerührt, dass er gleich ein paar Tränen ins Fahnentuch drückte und den Banner für den Rest des Abends nicht mehr loslassen wollte.

In seiner Funktion als OKP des zentralschweizerischen Sportfests 2020 in Zug konnte Martin Pfister vermelden, dass der Anlass vom Juni nun bestens aufgelegt sei und man

mer freue. Sport- wie Rahmenprogramm liessen keine Wünsche offen und er motivierte die Anwesenden wiederum gekonnt, sich für das Fest mächtig ins Zeug zu legen – sei als Helfer, als Sportler oder als Partygänger. So freut sich die Sport Union Aegeri auf ein weiteres grossartiges Vereinsjahr, für welches sie in jeglicher Hinsicht gut aufgestellt und gerüstet ist.

Für die Sport Union Aegeri: